

erstellt am 28.12.2018 um 13:59 Uhr

aktualisiert am 28.12.2018 um 14:00 Uhr

Ein gelungener Jahresabschluss

Schwimmer Lars Hetzel startet beim hochkarätig besetzten Ratisbona-Cup in Regensburg

Für manche ist es sehr spät im Jahr Schluss: Bei Lars Hetzel (Bild), Schwimmer des TSV Neuburg, hat sich die Zusatzschicht aber gelohnt. Er startete beim Ratisbona-Cup in Regensburg und vertrat die Farben seines Vereins würdig. An der dreitägigen Veranstaltung im Regensburger Westbad nahmen knapp 600 Schwimmer aus neun Ländern teil. Sie absolvierten 3593 Einzelstarts. Unter ihnen war auch der 14-jährige Lars Hetzel, der sich nicht nur der nationalen Konkurrenz, sondern auch Startern aus der Ukraine, der Schweiz, Tschechien, Polen, der Slowakei, Österreich, Malta und sogar den Vereinigten Arabischen Emiraten stellte.



Schwimmer Lars Hetzel beim Wettkampf in Regensburg.

Foto: verschiedene

Der Neuburger ging zunächst über eine Nebenstrecke (100 Meter Rücken) an den Start. Dort pulverisierte er seine bestehende Bestmarke aus dem Sommer und verbesserte sich um über fünf Sekunden auf 1:13:85 Minuten. Dies bedeutete auch eine Vereinsjahresbestleistung und für Hetzel Platz sieben. Den gleichen Rang sicherte er sich über 100 Meter Freistil in einer neuen Bestzeit von 1:01:64 Minuten. Über die kurze Sprintstrecke (50 Meter) Freistil schwamm Hetzel ebenfalls unter die Top Ten und erreichte dabei eine neue persönliche Bestmarke von 0:27:92 Minuten.

Mit dem Wettkampf in Regensburg endet auch für den Nachwuchs das Schwimmjahr 2018. Die Aktiven des TSV Neuburg machen jedoch keine Trainingspause. Sie schwimmen fleißig weiter, um im Januar topfit bei den nächsten Wettkämpfen aufzutreten.

[« Auf Erfolgskurs](#)

[Marathon und Kinderläufe »](#)

